

Abschluss Stadtradeln 2021– für ein gutes Klima lokal und weltweit

Parchim. Mehr als 800.000 Menschen aus über 2.100 Kommunen aus Dänemark, Deutschland, Frankreich, Luxemburg, Rumänien und den USA haben in diesem Jahr wieder im Rahmen der internationalen Klima-Bündnis-Kampagne für ein gutes Klima geradelt. Weltweit wurden 160 Millionen Kilometer zurückgelegt, wobei über 23.000 Tonnen CO₂ im Vergleich zur Autofahrt eingespart werden konnten.

Auch die Parchimerinnen und Parchimer haben hier ihren Beitrag geleistet. In der Zeit vom 10. September bis zum 30. September haben 628 aktive Radelnde in 21 Teams genau 69.689 km erradelt und konnten damit 10 t CO₂ Ausstoß vermeiden. Die Nase vorn hatten dabei vor allem unsere Parchimer Schulen, aber auch einige Unternehmen wie Lewitz-Werkstätten, Fahrrad Fricke, White Drive Motos & Steering GmbH, Zweirad Nickel. Darüber hinaus gab es auch zahlreiche Gruppen, die viel Freude am Fahrradfahren hatten.

In diesem Jahr hat die Stadt sich dazu entschieden, vor allem die fahrkräftigsten Schulen zu prämiieren. Noch im Frühjahr waren es vor allem die Kinder, die coronabedingt sehr viele Einschränkungen spüren mussten. Vereinssport war nicht mehr möglich. Nicht mal der Gang zur Schule. Umso mehr freuen wir uns, dass sich beim Stadtradeln so viele Schülerinnen und Schüler engagiert und aktiv eingebracht haben. Deshalb erhalten die Fritz-Reuter Schule, das FFG Parchim sowie die Paulo-Freire Schule in diesem Jahr eine Auszeichnung. Des Weiteren wird ein Sonderpreis vergeben. In diesem Jahr war erstmalig das Unternehmen White Drive Motos & Steering GmbH mit am Start. Diese haben das Stadtradeln in ihr betriebsinternes Gesundheitsmanagement und aufgenommen und fleißig mitgeradelt.

Zur Auswertung des lokalen Stadtradeln-Events 2021 fand am Dienstag, dem 07. Dezember, eine kleine Preisverleihung auf dem Schuhmarkt statt. Trotz kalter Dezembertemperaturen, draußen unter freiem Himmel, um ein wenig Anerkennung für die geradelten Kilometer zeigen zu können.

„Ein herzliches Dankeschön geht an alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer des diesjährigen Stadtradelns, welche die Ambitionen der klimaneutralen Stadt auch dieses Jahr wieder mit Leben füllten.“, so Dirk Flörke, Bürgermeister der Stadt Parchim.

Bildunterschrift:

Stadtpräsidentin Ilka Rohr und Bürgermeister Dirk Flörke bei der Preisverleihung zum Stadtradeln 2021

Ihr Kontakt bei weiteren Fragen:

Stadt Parchim
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Rathaus, Schuhmarkt 1, Zimmer 301
presse@parchim.de
Postanschrift: Stadt Parchim, PF 15 49, 19365 Parchim
Telefon: 03871 / 71-194, Telefax: 03871 / 71-111
www.parchim.de
facebook.com/www.parchim.de | instagram.com/parchim_info